



7 de febrero de 2009

Se acerca el día de salir a la calle: 27 de febrero posible fecha de movilizaciones

Desde hace semanas UNT viene anunciando la necesidad de que los trabajadores nos moviliemos para plantar cara de una vez a un Sistema y a un Gobierno de ineptos que nos han metido en una profunda crisis y que no saben cómo sacarnos de ella sin pagar un alto coste social.

UNT está preparando y coordinando una verdadera respuesta social, y tras las primeras reuniones preparatorias de las movilizaciones con distintas asociaciones profesionales y empresas, la fecha del 27 de febrero aparece como la más probable.

Cuando haya una fecha definitiva daremos cumplida información, pero en cualquier caso se acerca la hora de dar la cara y dejar en evidencia a los “sindicatos” del Sistema que sólo se preocupan porque sus pesabres estén bien surtidos.

¡¡¡PREPARÉMONOS PARA LA MOVILIZACIÓN SOCIAL!!!